

あっけし

Z



M

UP



イベントや活動など、まちのニュースをお届けします



み

厚岸町クリーン作戦

んなでキレイな厚岸町に

5月13日、JR花咲線沿線や別寒辺牛川沿いなどで湿原清掃が行われました。

この清掃は、平成5年に『厚岸湖・別寒辺牛湿原』がラムサール条約登録湿地に指定されたことを契機にスタートし、今年で31回目を迎えました。

今年は『第42回全国豊かな海づくり大会北海道大会』の開催を記念し、バラサン岬での海浜清掃も実施。

14日には、漁業者による厚岸湖内の清掃や各自治会で町内一斉清掃が行われ、クリーン作戦全体で330人の参加者が清掃活動に参加し、心地よい汗を流しました。

真

『きのこの森づくり』事業

心込めて打ち込みました

5月20日、森林センターで4年ぶりに『きのこの森づくり』事業が行われ、43人が参加しました。

この事業は、シイタケの栽培体験を通じ、自家用きのこの栽培の技術を習得し、きのこの活用と普及を図るために行われています。

参加者は、原木200本にドリルで穴を開けて、駒菌を一つ一つ丁寧に木づちで打ち込みました。今回植菌した原木にできたシイタケは、1年から1年半後に収穫できます。



故

厚岸歴史講座

郷の歴史を学ぶ

4月25日、厚岸情報館において、熊崎農夫博氏を講師に迎え『厚岸歴史講座』が開催されました。

今回の講座では、『厚岸の捕鯨～昭和時代～』と題して、捕鯨の歴史から、クジラの解体・利用方法などについて学び、知識を深めました。

解説では、捕鯨に関する当時の貴重な写真などを交えて講師から説明があり、参加者は、メモを取りながら熱心に聞き入っていました。

